



Die unterzeichnenden BezirksrätlInnen der SPÖ Neubau stellen zur Bezirksvertretungssitzung am 10.09.2020 gemäß §104 WStV. folgenden

Antrag

Die zuständigen Stellen der Stadt Wien sollen die Errichtung eines Grätzlquartiers für Kinder und Jugendliche zu prüfen. Dieses Quartier soll dazu dienen, dass Schüler*innen, die keine Ganztagschule im Bezirk besuchen können, einen Aufenthaltsort in der Pause zwischen Vormittags- und Nachmittagsunterricht haben, wo sie betreut Hausübungen erledigen können und ein warmes Mittagessen bekommen. Zur Umsetzung des Grätzlquartiers ist es sinnvoll, eine Sozialkommission mit allen relevanten Vertreter*innen der Jugendarbeit im Bezirk durchzuführen.

Begründung

Schüler*innen haben bereits mehrmals bei der Sitzung der Bezirksvertretung im Rahmen von „Ich mach mit im Neubau“ beschrieben, dass ihnen Räume fehlen, in denen sie ihre Mittagspause verbringen. Es wäre an der Zeit dieses Bedürfnis der jungen Menschen anzugehen und eine Umsetzung zu planen. Die bestehenden Kinder- und Jugendeinrichtungen des Bezirks, vor allem die Jugendzentren, sollen in der Entwicklung miteingebunden werden.